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ENGLISH below 

Promotions, affiliation et politiques dôinscriptions mise à jour 25 sept 2020 
 

× PROMOTION de début de saison: 

Lôinscription doit °tre effectu®e en d®but de saison pour profiter pleinement du rabais dôinscription 

anticipé en respectant la date limite. 
 

× Abonnement aux cours régulier : Les taux horaires de tous nos cours réguliers varient de 7,25$ 

à 10$/heure/participant en Taekwon-Do ITF et de 10$ à 15$/heure/participant en kickboxing récréatif. Et 

ce, sans tenir compte des frais dôaffiliation provinciaux et/ou nationaux, de frais de services applicable 

selon la méthode de paiement choisi, de frais COVID-19 relié à un budget supplémentaire relié à lôachat 

dôéquipements supplémentaires et de temps reliés à la gestion de rendez-vous compte tenu de la règle du 

deux (2) mètres. 
 

× PROMOTION FAMILIALE  : 

¶ Le rabais*  augmente selon le nombre dôinscriptions dôune m°me famille et est appliqu® de la fa­on 

suivante: 
¶ Appliqué au 2ème membre de la famille : 5% de rabais  

¶ Appliqué au 3ème membre de la famille  15% de rabais 

¶ Appliqué au 4ème membre de la famille  25 % de rabais 

¶ Appl iqué au 5ème membre et suivants  50% de rabais 

* Le rabais le plus élevé est toujours appliqué sur le total des achats admissibles le moins élevé et 

Les rabais famille correspondent aux règles et types de promotion offerte sur la plateforme amilia; 

¶ Sôapplique à partir du 2ème membre dôune m°me famille r®sidant ¨ la m°me adresse : parent(s), fr¯re(s) et sîur(s); 

¶ Sôapplique à partir de la ceinture blanche barre jaune de tous les âges; 

¶ Sôapplique aux achats dont les inscriptions seront effectuées plus tard en saison en autant quôelles soient faites en m°me 

temps et le calcul sera effectué en tenant compte du prorata du temps restant; 

¶ Sôapplique aux activités de Taekwon-Do ITF et kickboxing et peuvent être combiné; 

¶ Ne sôapplique pas aux « inscriptions à la carte »; 

¶ Ne sôapplique pas aux activités offertes aux débutants, ceintures blanches de tous les âges (autres promotions offertes); 

¶ Les participants doivent acheter toutes les activités en même temps. Les achats futurs ne seront pas pris en 

considération; 

× Modali tés de paiements et frais de service applicables : 

¶ Frais de service applicable à chaque facture: effectuer tous vos achats en même temps pour 

minimiser l'application du frais de service; 

¶ La remise de tout paiement en argent comptant doit être exact; 

¶ La facture dôorigine doit °tre jointe pour tous les paiements par ch¯que et/ou argent comptant; 

¶ Les chèques sont ¨ lôordre de lôA.R.T.M. inc.; 

¶ Paiement en ligne via débit électronique ou par cartes de crédit; 

¶ Lors de lôachat, cliquer sur lôoption "EN VERSEMENTS"  pour effectuer un/des paiement(s) par 

carte de crédit ou débit électronique: le frais de service est de 2,50$ + 5% sur les achats. Le système ne 

tient pas compte des chèques postdatés avec cette option; 

¶ Lors de lôachat, cliquer sur lôoption "PAYEZ MAINTENANT"  pour paiement en argent comptant 

ou par chèque(s) & chèques postdatés: le frais de service est alors de 2,50$ par transaction. Par 

contre, le 5% est automatiquement ajouté à la facture et sera annulé sur réception du/des 

paiements (dont les chèques postdatés); 

¶ Inscription acceptée par téléphone: 450-442-1926 après lôouverture de compte. 
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Á Équipements de combats : 
 

      
Casque avantguard  Casques &  protège-tibias  Mousse   Vinyle KPF4 Protège-dents 

Topten  en mousse    Protèges-pieds  Protège-pieds  avec boîtier 

 

Gants de compétition, contact léger, ceinture jaune & +: 

       
Protège-pieds CUIR S3000  Gants CUIR S3000  Gants vinyle « PointFight » Vinyle GPF4 

Topten   Topten   Topten   Protège-mains  

 

Liste de prix 2019-2020, uniforme &  équipement de protections : 
www.amilia.com/store/fr/AssociationTaekwonDoMonteregie/shop/products 

Prix réguliers, taxes incluses 

86,25$ Uniforme Taekwon-Do ITF (dobok) sans la broderie du club, ceinture de couleur 

103,50$ Uniforme Taekwon-Do ITF (dobok) AVEC la broderie du club, ceinture de couleur 

92,00$ REMPLACEMENT Uniforme Taekwon-Do ITF (dobok) AVEC la broderie du club sans la ceinture, ceinture de couleur 

17,25$ Broderie du club Samguk sur lôuniforme Taekwon-Do ITF (dobok)    

165,00$ Uniforme dryfit Taekwon-Do ITF (dobok) AVEC la broderie du club, ceinture noire 
185,00$ Uniforme dryfit DELUXE Taekwon-Do ITF (dobok) AVEC la broderie du club, ceinture noire 

17,25$ FOX40, Protège-dents avec boîtier, transparent   

47,18$ Casque en mousse, blanc        

47,18$ Protège-tibias en mousse, blanc     
42,50$ GK06, Protège-mains, gants dôentraînement 6 oz (idéal pour 4 à 8 ans), couleur variée   

65,02$ G060, Protège-mains, gants dôentraînement 10 oz (idéal pour 9 à 12 ans), couleur variée 

78,02$ KPF4, Protège-pieds en vinyle, bleue ou rouge    

105,00$ Topten, « Point fight » en vinyle, protège-pieds, bleue ou rouge 
126,50$ Topten, Superfight3000 en CUIR, protège-pieds, bleue ou rouge 

185,00$ Topten, casque avant-garde en caoutchouc, bleu ou rouge    
Coquille pour garçon à acheter séparément dans les magasins de sports ou autres. 

 

Gants de type compétition contact léger, type main fermée, obligatoire lors des compétitions : 

115,00$ Topten Superfight 3000 protège-mains en CUIR, bleue ou rouge pour participation aux tournois 

95,00$ Topten « Point fight » protège-mains en vinyle, bleue ou rouge pour participation aux tournois 

78,02$ GPF4   protège-mains en vinyle, bleue ou rouge pour participation aux tournois 

 

Le remplacement dôun protège-dent perdu ou trop petit se fait sans frais supplémentaire. 

Côest gratuit  ! 

Le remplacement dôun boîtier pour protège-dent est de 10$ (au lieu de 11,50$) 

Le remplacement de tout équipement de protection se fait au prix régulier. 

 

http://www.amilia.com/store/fr/AssociationTaekwonDoMonteregie/shop/products


 
 
 

 

Commanditaires : Fédérations :                  Partenaires : 

 

 
 

Page 3 sur 11 

 

× Modification, report et annulation dôactivit®s : 

¶ Il peut y avoir en cours dôann®e des modifications ou des annulations de cours différentes raisons : blocages scolaires, 

compétitions régionales, provinciales et nationales, s®minaires et camps dôentra´nement, certains cong®s f®ri®s; 

¶ Il y a pause complète durant la période de Noël et du nouvel An; 

¶ Il y a un camp de perfectionnement durant la semaine de relâche. Durant la semaine de relâche, incluant les samedis, 

dimanches et les cours du soir, les cours sont annulés; 

¶ La plupart de journées concernées sont indiquées dans lôencadré directement pour chaque activité; 

Exemple de cours annulés, modifiées ou reportés apparaissant dans chaque activité : 

 

 

× Affiliation  provinciale obligatoire:  

¶ Le tarif dôaffiliation est inclus dans lôabonnement; 

¶ Pour chaque nouveau membre : le formulaire papier doit être complété, signé et remis dans les délais prescrits; 

¶ Pour les anciens membres : i.e. un membre ayant déjà signé un formulaire dans les années précédentes nôa pas besoin de 

compléter ou de signer un nouveau formulaire à chaque année; 

¶ Lôenvoi postal ¨ la FQTI de la liste de renouvellements pour les anciens et des formulaires pour les nouveaux membres est 

effectué à la 2ème semaine dôoctobre (formulaires papiers re­us et cotisations); 

¶ Un frais de retard est porté au compte sans préavis à la 3ème semaine dôoctobre pour tout formulaire non remi; 

¶ Le frais de retard est de 25,00$; 

¶ Lôaffiliation est valide du 1er septembre au 31 ao¾t de lôann®e suivante; 

¶ Lôaffiliation nôest pas remboursable en cas de d®sinscrition ou dôannulation; 

¶ La valeur de lôaffiliation pour les ceintures de couleurs est de 30$ et de 45$ pour les ceintures noires. 

× Transfert des essais sur rendez-vous à lôabonnement de saison des débutants : 
¶ À partir de la ceinture blanche barre jaune de tous les âges, un abonnement est obligatoire pour prendre part aux cours. Il 

nôy a plus de rendez-vous à prendre. La prise de présence est alors effectuée afin de déterminer les heures dôentraînement 

minimales requises pour le passade du grade suivant; 

¶ Un crédit est calculé pour toutes séances inutilisées restant à lôessai et porté au compte; 

¶ Les séances dôessai ne sont pas remboursable ni transférable à une autre personne; 

¶ À partir du 1er octobre, un prorata est en vigueur selon la durée restante à la saison au moment où lôinscription est 

effectuée; 

¶ Ne sôapplique pas ¨ la session dô®t®. 
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× Transfert aux cours réguliers après la période dôessai : 

http://www.samguk.ca/pdf/PolitiquesInscription.pdf  

Les séances non utilisées sont créditées au compte au prorata du nombre des séances restantes. Lors de lôatelier de 

promotion, nous effectuons lôajout du crédit (si applicable) au compte et effectuons pour vous lôinscription dans 

lôactivit® appropriée. Cette étape est nécessaire car les cours se poursuivent dès la semaine suivante. Le tarif 

dôinscription aux cours réguliers est ajusté automatiquement au prorata de la date dôachat. 

o Par chèques postdatés à lôordre de « ARTM inc. » :  2.50$, frais de service  

o Par cartes crédits ou débit électronique :   2.50$ + 5%, frais de service 

 

POUR VOTRE INFORMATION Les dates où il nôy a pas de cours sont indiquées sur la facture. 

Les détails concernant le rabais famille et autres politiques dôinscription et dôannulation se retrouvent sur le site Internet. 
 

 

× Frais de retard dôinscription, tarif  de 5% : 

¶ Tous les membres doivent être inscrit au 1er octobre de chaque année afin de faciliter la gestion des présences nécessaires 

dans le calcul des heures dôentra´nement à atteindre pour le passage de ceinture; 

¶ Lôinscription sera effectuée sans pré-avis et avec frais par lôadministration, si et seulement si, le participant ne figure pas à 

la liste de lôactivit® à partir du 1er octobre lors des prises de présences; 

¶ À partir du 1er octobre, tous les instructeurs refuseront lôacc¯s aux cours. 

 

× Frais dôinscription unique, tarif  de 7,50$ : 

¶ Appliqué lors de la 1ère facture peu importe lôachat à chaque membre enregistré au compte; 

¶ Le frais dôinscription unique nôest pas remboursable en cas de désinscrition ou dôannulation ¨ une activit®. 

¶ Il nôest per­u quôune seule fois; 

 

× Frais pour solde impayé, tarif  5% au 31 mai et de +5% au 30 juin de chaque année :  

¶ Tous les soldes doivent être à 0$ au 30 mai de chaque année, sinon une entente de paiement est nécessaire; 

¶ Frais appliqué au 31 mai de chaque année sur le montant de tout solde impayé au compte à cette date; 

¶ Frais appliqué au 30 juin de chaque année sur le nouveau montant de tout solde impayé au compte à cette date; 

 

× Politique de résiliation 1/10 et dôannulation en cours dôann®e : 

¶ Selon la Loi sur la protection du consommateur, la r®siliation de lôinscription est possible si elle est effectuée dans le 1/10 

de la dur®e de lôinscription. Le montant retenu sera alors de 1/10 du coût total de lôinscription plus le frais de service ajusté 

à la modalité de paiement; 

 

¶ En cours dôann®e : lôannulation est possible à 2 moments : 

1. Soit apr¯s lô®quivalent de la p®riode dôautomne, pour la période de septembre à fin décembre de chaque année : 

pour une annulation suivant la période dôautomne: la demande dôannulation doit °tre adress®e au plus tard le 

dernier dimanche du mois de novembre : 

i. 45% du montant total de lôinscription sera retenu ainsi que; 

ii. Le frais dôaffili ation provinciale selon le tarif de ceinture de couleur ou ceinture noire (selon le cas); 

iii.  Frais Covid-19 2020-2021 de 35$ et 

iv. Pass® ce d®lai dôannulation, le montant total exigé et retenu sera de 70%; 

2. Soit apr¯s lô®quivalent de la p®riode dôhiver, pour la période de septembre à mars de chaque année : pour une 

annulation suivant la p®riode dôautomne et dôhiver: la demande dôannulation doit °tre adressée au plus tard le 

dernier dimanche du mois de mars. 70% du montant total de lôinscription sera alors retenu plus : 

i. Le frais dôaffili ation provinciale selon le tarif de ceinture de couleur ou ceinture noire (selon le cas); 

ii. Le frais Covid-19 2020-2021 de 35$ 

iii.  Pass® ce d®lai dôannulation, le montant total exigé et retenu sera de 100%; 

3.  Passé ce dernier délai dôannulation, le montant total exigé correspond au total du montant de lôinscription. 

http://www.samguk.ca/pdf/PolitiquesInscription.pdf
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¶ Toute demande de résiliation, dôannulation et/ou de remboursement doit être effectuée par la poste ou par 

courriel seulement : info@samguk.ca; 

¶ Toute demande de résiliation, dôannulation et/ou de remboursement ne sont ni traitée ni acceptée par téléphone; 

¶ Lorsque applicable, prévoir un délai de 5 à 8 semaines par chèque ou de 1 à 3 semaines pour obtenir un remboursement en 

ligne via débit électronique ou carte de crédit; 

¶ Par chèque : le remboursement se fait au nom du 1er répondant au compte (pour les moins de 18 ans) et il est envoyé par la 

poste ¨ lôadresse inscrite au dossier du 1er répondant. 

mailto:info@samguk.ca
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Promotions, Affiliation and Registration Policies 

¶ EARLY BIR D PROMOTION OF AUGUST: 
Registration must be done at the beginning of the season, to take full advantage of early registration discount the deadline is 

August 31st of each year. 

 

¶ Membership, regular class: 
Our hourly rates for all regular classes range from $7,25 to $10,00 per hour per participant for ITF Taekwon-Do and from 10$ 

to 15$ / hour for recreational kickboxing. This does not consider the provincial affiliation fees per participant, the applicable 

service fees and the method of payment chosen. 

 

¶ FAMILY PROMOTION:  
Å The discount * increases according to the number of registrations of the same family and is applied as follows: 

1. Applied to the 2nd family member :  5% off 

2. Applied to the 3rd family member :  15% discount 

3. Applied to the 4th family member :   25% discount 

4. Applied to the 5th family member :   50% discount 

5. Applied to the 6th family member :   50% discount 

 

*  The highest discount is always applied to the lowest eligible total purchases and 

* The family discounts correspond to the rules and types of promotion offered on the amilia platform; 

Å Applies from the 2nd member of the same family residing at the same address: parent (s), brother (s) and sister (s); 

Å Applies from the yellow stripe of all ages; 

Å Applies to purchases whose registrations will be made later in the season provided they are made at the same time and the 

calculation will be made taking into account the remaining time; 

Å Applies to Taekwon-Do ITF and kickboxing activities and can be combined; 

Å Does not apply to "à la carte registration" or TRIAL PASS; 

Å Does not apply to activities offered to beginners, white belts of all ages (other promotions are offered); 

Å Participants must buy all activities at the same time. Future purchases will not be considered; 

 

¶ Payment terms and applicable service fees: 
Å A service charge is applicable on each invoice: make all your purchases at the same time to minimize the application of the 

service charge; 

Å Cash payments must be accurate; 

Å Checks are to be made to ñA.R.T.M. inc.ò; 

Å The original invoice must be attached for all payments by check and / or cash; 

Å Online payment via electronic debit or credit cards; 

Å When buying, click on the option "IN PAYMENTS" to make a payment (s) by credit card or electronic debit: the service 

charge is $ 2,50 + 5% on purchases. The system does not allow post-dated checks with this option; 

Å At the time of purchase, click on the "PAY NOW" option for payment in cash or by check (s) & post-dated checks: the 

service charge is then $ 1.50 per transaction. However, the 5% automatically added to the invoice wil l be canceled upon 

receipt of the payment (including post-dated checks); 

Å Registration accepted by phone: 450-442-1926 after opening an online account. 

 

¶ Modification, postponement and cancellation of activities: 
Å There may be changes or cancellations during the course of the year for reasons such as school blocks, regional, provincial 

and national competitions, seminars and training camps, certain statutory holidays; 

Å There is a complete break during Christmas and New Year; 

Å There is a development camp during spring break. During spring break, including Saturdays, Sundays and evening classes, 

classes are canceled except for the camp; 

Å Most of the days involved are indicated in the box directly for each activity; 

 

See next page 
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¶ Mandatory provincial affiliation:  
Å The provincial affiliation fee is added / included in the membership registration cost; 

Å Affiliation to the Quebec Federation of Taekwon-Do International (F.Q.T.I.) is no longer processed and purchased 

separately for past members registered the previous year to the FQTI HQ; 

Å For each new member: the paper form must be completed, signed and submitted within the prescribed deadlines; 

Å For former members: i.e. a member who has already signed a form in previous years, the member does not need to 

complete or sign another form again; 

Å The mailing to the FQTI of the renewals list for past members and all the form for all new members is sent on the second 

week of October (paper forms received and dues); 

Å A late fee is charged to the account without notice at the 3rd week of October for any form not received; 

Å The late fee is $25.00; 

Å The late fee covers the steps required to ensure the affiliation to the Federation Secretariat. 

Å Affiliat ion is valid from September 1st to August 31st of the following year; 

Å Affiliation is not refundable in case of de-registration or cancellation using the opting out option; 

Å The value of affiliation for color belts is $30 and $ 45 for black belts. 

 

¶ Transfer of TRIAL  appointment to the reguler season membership for beginners: 
Å From the yellow stripe of all ages, a subscription is required to take part in the course via a dated membership. There are no 

more appointments to make. Attendance are then taken to determine the minimum training hours required for the next belt 

promotion; 

Å A credit is calculated for any unused sessions remaining in the trial and charged to the account; 

Å Trial sessions are not refundable or transferable to another person; 

Å As of October 1st, a prorate is in effect according to the time remaining in the season at the time of registration; 

Å Does not apply to the summer session. 

 

¶ Late registration fee, 5% fee: 
Å All members must be registered by October 1st of each year to facilitate attendance management when calculating training 

hours to be attained for belt passes; 

Å Registration will be carried out without prior notice and with fees added by the administration, if and only if, the participant 

does not appear on the list of the activity from October 1st during taking attendance; 

Å As of October 1st, all instructors will refuse access to classes. 

 

¶ Single registration fee, $ 7.50 fee: 
Å Applied on the first bill regardless of the purchase to each registered member of the account on a regular membership 

purchase; 

Å The single registration fee is not refundable in case of de-registration or cancellation to an activity; 

Å It is collected only once. 

 

¶ Fee for outstanding balance, 5% rate on May 31st and 5% on June 30th of each year: 
Å All balances must be $0 on May 30th of each year, otherwise a payment agreement is required; 

Å Fees applied on May 31st of each year on the amount of any balance outstanding on the account on that date; 

Å Fees applied on June 30th of each year on the new amount of any balance outstanding on the account on that date; 
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¶ Cancellation policy 1/10 and cancellation during the year: 
Å According to the Consumer Protection Act, cancellation of registration is possible if it is made within 1/10 of the 

registration period. The amount retained will then be 1/10 of the total cost of registration plus the service charge adjusted to 

the payment method; 

 

Å During the year: opting out is available 2 times: 

 

1. If a balance is due by the member when requesting the opting out option, the difference needs to be paid to 

confirm the cancellation request. An unpaid balance will automatically result in the continuation of the 

resgistration of all due payments and the pursuit of the fees until the end of the yearly membership. 

2. Either after the equivalent of the fall period: the period from September to the end of December of each year. 

The cancellation request must be sent no later than the last Sunday of the November: 

¶ 45% of the total amount of the registration will be retained as well of: 

¶ Provincial affiliation fee based on color or black belt affiliation fees; 

¶ 2020-21 Covid-19 fee of 35$; 

¶ After this cancellation period, the total amount required and withheld will be 70%. 

 

3. Either after the equivalent of the winter period: the period from September to March of each year. The 

cancellation request must be sent at the latest the last Sunday of March: 

¶ 70% of the total amount of the registration will be retained as well of: 

¶ Provincial affiliation fee based on color or black belt affiliation fees; 

¶ 2020-21 Covid-19 fee of 35$; 

¶ After this last cancellation period, the total amount required corresponds to the total of the 

registration, i.e. 100% as well as the remaining time left of the membership. 

 

Å Any request for cancellation and / or refund must be made by mail or email only: info@samguk.ca  

Å Any request for cancellation and / or refund is not processed or accepted by phone; 

Å For refund, allow 5 to 8 weeks by check or 1 to 3 weeks online; 

Å By check, the refund is made in the name of the first responder to the account (for under 18s); 

Å By check, it is sent by mail to the address listed in the 1st respondent's file. 

mailto:info@samguk.ca
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